

Changement de commandement base Aérienne 721 « Adjudant Gémot »

Le mercredi 26 août 2015 à 15 h une prise d'armes se déroula sur la base aérienne 721 « Adjudant Gémot » de Rochefort. À l'occasion du départ du colonel Jean-Claude Piccirillo, de la prise de commandement de la base aérienne 721, de l'école de formation des sous-officiers de l'armée de l'air et la prise de fonction de commandant la base de défense Rochefort-Cognac par le colonel Didier Tisseyre. Suivi de la prise de commandement de l'escadron de la formation aérienne spécialités sol, cérémonie présidée par le général d'armée aérienne Denis Mercier chef d'état-major de l'armée de l'air. Discours de clôture du chef d'état major le général d'armée aérienne Denis Mercier. L'association était représentée par le président national monsieur Jean-Claude Dalloz, monsieur Jacques Trichard porte-drapeau, madame et monsieur Michel Kadikoff trésorier et porte-drapeau adjointe de l'AAESOR.



Jean-Claude Dalloz